

-QUESTIONS À...

# Jean-Pierre Sueur

Maire d'Orléans



La République du Centre. — Quelle est, selon vous, l'importance de la délinquance à Orléans ?

Jean-Pierre Sueur. — La grande délinquance n'est pas supérieure à la moyenne nationale, mais je constate qu'à Orléans, comme partout en France, nos concitoyens sont préoccupés par la petite délinquance. Ils souhaitent une présence constante des fonctionnaires chargés de la sécurité sur le terrain. Je sais par ailleurs que c'est le souci des responsables de la police nationale et de la police municipale d'Orléans.

R.C. — Si l'on vous dit que la prostitution infantile existe et que la drogue circule bien ... Vous me répondez ?

J.P.S. — Je le sais. Et parmi toutes les préoccupations relatives à la sécurité ce sont celles que je placerais en tête. Il faut absolument accroître les moyens en ce domaine et j'aurai l'occasion d'indiquer prochainement les dispositions que nous comptons prendre. Le problème de la prostitution, même s'il touche moins de personnes que la drogue, n'en est pas moins très inquiétant. Il s'agit d'atteinte à la personne hu-

---

« La prévention, c'est d'abord une bonne formation, un emploi ou une activité utile. »

---

maine... La répression, à cet égard, doit être extrêmement sévère.

R.C. — Dans l'immédiat, quel est votre plan prévention ?

J.P.S. — Jean-Pierre Delport, maire adjoint, a été chargé de la sécurité et de la prévention. Ce n'est pas un hasard si j'ai confié cette responsabilité au premier maire adjoint de la ville. Jean-Pierre Delport travaille depuis plusieurs semaines pour relancer de manière efficace le conseil communal de prévention contre la délinquance. En ce qui concerne les jeunes, la prévention c'est d'abord une bonne formation, un emploi ou une activité utile. La délinquance commence souvent lorsqu'un jeune a l'impression que toutes les portes se ferment et que la société n'attend rien de lui. Il faut donc mobiliser ceux qui commettent des délits sur des objectifs positifs. D'où le besoin d'une grande présence dans les quartiers, à toutes les heures. Plusieurs associations œuvrent pour la prévention et la réinsertion, c'est indissociable ; je pense en particulier à Escala, à La Source, c'est pourquoi la municipalité a décidé de la soutenir.